



令和7年度 学校だより

つなぐ

翠輝学園 つくば市立
みどりの南小学校
第1号
発行日 R7.4.4

お世話になった先生方とのお別れ そして新しい先生方をお迎えして令和7年度スタート



3月31日(月)、渡部 哲 教頭が出席し、離任式が行われました。渡部 教頭は、開校1年目の重要な業務に従事されたほか、4年2組の理科授業や3年生の外の清掃等を中心に子供たちともかかわっていただきました。また、同時に堀江 裕吉 学校管理員、杉山 紀子 給食配膳員、小川 博美スクールカウンセラーの3名も本校を去ることになりました。開校初年度の学校の基盤づくりにご尽力いただき、ありがとうございました。皆様の今後のご活躍を祈念いたします。



そして、4月1日(火)には、令和7年度が始まり、新たに転入された 坂 匡浩 (さか まさひろ) 教頭を含む19名の教職員(任用替えの職員1名を含む)をお迎えしました。開校2年目は5学級増のために規模が大きくなり、今年度は教職員69名でスタートしました。現在、新しいスタッフとともに4月8日(火)始業式、4月9日(水)入学式に向けて準備を進めております。



みなみ 掲示板

【御礼 学校へ寄贈 つくばみどりの工業団地企業連絡協議会 様より】

3月21日(金)午後、つくばみどりの工業団地企業連絡協議会 様より、学校へ物品の寄贈があり、贈呈式が行われました。今回は印刷機用のインク一式をいただきました。子供たちのワークシート等の教材印刷のために活用させていただきます。地元の企業 様にも学校教育を支援していただき、感謝申し上げます。(写真は協議会代表の沼尻産業 様:左)



【落とし物の確認のお願い】

これまでに、児童の落とし物について、スクリレで6回のご連絡をさせていただきました。おかげさまで、多くの保護者の方々や児童らに取りに来ていただきました。ありがとうございました(各教室でも担任より確認)。しかしながら、まだ落とし物の持ち主が見つからないものがあります。特に体操服は、お困りのことと思います。お心当たりの方はもう一度、これまでに配信したスクリレ(以下)をご確認いただければ幸いです。



なお、今後落とし物が増え、長期間の保管は困難になりますので、3か月を目安に順次処分させていただきます。ご了承願います。

また、持ち物への記名をお願いいたします。記名があることで児童本人へ渡すことができます。よろしくお願いいたします。

〈配信月日〉 ①5月29日 ②6月20日 ③9月20日 ④11月27日 ⑤1月9日 ⑥3月7日

みなみトピックス

これまでの話題から

【さよなら！ 水の神様の使い“ふな”さん】

2月27日(木)登校時、子供たちと校長が、学校横の九頭竜大権現の堀から救出した魚(ギンブナ)を玄関前で飼っていましたが、春休みに近くの川へ放しました。九頭竜の堀の中にいたので“水の神様の使い”と言っていた子もいました。



【“やった！飛んだ！”本校で科学実験教室】

3月16日(日)多目的室2で、「早春のつくばサイエンスツアー『色々な飛行体を体験しよう』」が行われました。専門家による工作で、楽しく制作し、飛ばしながら飛行の原理を学び、参加者に大変好評でした。午後は国土地理院の科学館を見学しました。

